



Gemeinschaftsschule Niebüll



Niebüll, 26.11.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit heutiger Corona-Schulinfo möchte ich Ihnen Folgendes mitteilen:

- Die Winterferien beginnen am 19.12.2020 und enden am 06.01.2021. Neu ist, dass nach den Winterferien der Schulbeginn im Präsenzunterricht für alle Schülerinnen und Schüler erst am 11. Januar 2021 startet. Am 7. und 8. Januar werden zwei landesweite Distanzlern-Übungstage vorgesehen. Die Lehrkräfte, die an diesen beiden Tagen keine Betreuungsaufgaben bzw. keine Schülergruppen im Distanzlernübungen unterrichten, werden diese Tage nutzen, um ihre digitalen Konzepte sowie Lehr- und Lernformen außerhalb des Präsenzunterrichts weiter zu entwickeln.
Nähere Hinweise zur Umsetzung folgen in der kommenden Woche, wenn auch die neue Fassung der Schulencoronaverordnung vorliegt.
- Die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung bei Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräften bleibt bestehen.
Inzwischen hat die Auswertung der Abfrage aus dem Ministerium zu Mund-Nasen-Bedeckungen ergeben, dass die Pflicht zur Mund-Nasen-Bedeckung landesweit sehr gut akzeptiert wird. Weniger als 0,50 % der Schülerinnen und Schüler und weniger als 2 % der Lehrkräfte können danach keine Mund-Nasen-Bedeckung tragen.
- Hinweise aus der „Handreichung für Schulen – Infektionsschutz und Hygienemaßnahmen im Rahmen des Schutzes vor Ansteckung durch SARS-CoV-2 (Stand: 24. August 2020)“ wird aktualisiert und nach und nach auf der Website <https://coronaschulinfo.schleswig-holstein.de/?view=portal&subView=portalFAQ&category=3> veröffentlicht.
- Weiterhin gibt es Hinweise zur Projektprüfung gemäß GemVO § 12 unter Pandemiebedingungen im Schuljahr 2020/2021. Hierüber werden Sie in den kommenden Wochen informiert.
- Sollte der Inzidenzwert in NF weiterhin konstant unter 50 sein, werden wir die Kohorten vergrößern und kehren dahin zurück, dass ein Jahrgang eine Kohorte ist. Dann finden WPU-Kurse, Förder- und Forderkurse und Religion und Philosophie wieder wie gewohnt statt.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Ketelsen
(stellvertr. Schulleiterin)